

## Artikel vom 28.07.2022

- ▶ Sie finden unsere Anträge, Pressemitteilungen, Telegramme, Sprechstunden
- ▶ E-Mail: Nadine Lexa (Pressesprecherin)

## CSU Stadtratsfraktion Würzburg

# NACHRICHTENTELEGRAMM

## NACHRICHTEN

+++ Nutzen Sie die Möglichkeit noch bis zum 24.07.2022 Ihre Stimme für den Bürgerentscheid 2 abzugeben. Der Bürgerentscheid 1 suggeriert Versprechungen z.B. eine Cityzone, die inhaltlich so nicht in der Begründung des Ratsbegehrens stehen. Mit der CSU-Fraktion Würzburg Stadt wird eine Cityzone kommen- unabhängig wie das Ergebnis des Bürgerentscheids ausfällt (siehe unsere Pressemitteilung vom 14. Juli 2022). Die FDP Würzburg Stadt (Mitglied im Bündnis „besser leben im Bischofshut) hat sich am 17.07.2022 offiziell im Rahmen eines Beschlusses einer Kreisvorstandssitzung für den Bürgerentscheid 2 ausgesprochen. Nutzen Sie die Briefwahl oder gehen Sie direkt wählen am 24.07.2022 im Wahllokal in Ihrem Stadtteil. Geben Sie dem Bürgerentscheid 2 Ihre beiden Stimmen. +++

## ANFRAGEN

+++ In der Stadtratssitzung am 02.06.2022 stellte Nadine Lexa eine mündliche Anfrage zum Radverkehr auf dem Oberen und Unteren Markt während Veranstaltungen. Kurzfristig wurden durch das Ordnungsamt daraufhin Radverbotsschilder aufgestellt.

+++ Für die gleiche Sitzung haben Claudia Adam und Rainer Schott eine schriftliche Anfrage zum aktuellen Sachstand des Feuerwehrbedarfsplans gestellt. Die Erstellung des Feuerwehrbedarfsplans wurde bisher noch nicht fremdvergeben. Die Gelder für einen Feuerwehrbedarfsplan wurden allerdings bereits im November 2021 im Rahmen der Haushaltsberatungen beschlossen. Für die Sicherheit in allen Stadtteilen bleiben wir am Thema dran.

+++ Rainer Schott stellte ebenfalls eine schriftliche Anfrage zur Einzäunung des Basketballfeldes/ Bolzplatzes in Rottenbauer. Das Gartenamt empfiehlt keine Zäunung. Bei den regelmäßigen Kontrollen durch den Kommunalen Ordnungsdienst konnten keine wesentlichen Überschreitungen der Nutzungszeiten festgestellt werden.

+++ In der Sitzung des Behindertenbeirats am 22. Juni 2022 wurde das Thema der Eintrittspreise für Menschen mit Behinderung im Dallenbergbad diskutiert. Die Aufsichtsratsvorsitzende der Bäder GmbH, unsere stellvertretende Fraktionsvorsitzende Sonja Buchbuchberger, hat den Geschäftsführer der Bäder GmbH bereits aufgefordert, eine außerordentliche Aufsichtsratssitzung einzuberufen. Sie wird sich der Angelegenheit weiter annehmen. Das Thema findet im Stadtrat interfraktionelle Unterstützung.

## ANTRÄGE



+++ Im Hauptausschuss am 30.06.2022 wurden die beiden von Claudia Adam gestellten Anträge zum Friedhof in Unterdürrbach (Anbringung eines Handlaufs an der Außenmauer und Errichtung einer Gedenkfläche an der Urnenwand) einstimmig zur Weiterverfolgung beschlossen.

+++ In der Sitzung des Werkausschusses am 05.07.2022 wurde der von Christine Bötsch, Nadine

Lexa und Claudia Adam eingereichte Antrag zur dauerhaften Teilnahme am World Clean Up Day einstimmig beschlossen.

+++ Der von Nadine Lexa eingebrachte Antrag zum Digitalen Standesamt wurde in der Stadtratssitzung am 07.07.2022 einstimmig zur Weiterverfolgung beschlossen

## VERANSTALTUNGEN

+++ Am 29.06.2022 fand in der Franz-Oberthür-Schule unser kommunalpolitischer Austausch zu den Themen „Handel - Verkehr - Soziales - Smart City“ statt. Einige Bürgerinnen und Bürger sind unserer Einladung gefolgt und diskutierten mit uns über die aktuellen politischen Geschehnisse. Herzlichen Dank für die Teilnahme!

+++ Am ersten Juliwochenende fand direkt unser traditioneller Kilianistammtisch im Hahn-Zelt auf der Talavera statt. Auch hier nahmen zahlreiche Bürgerinnen und Bürger teil und nutzten die Zeit für den Austausch mit unseren Stadträtinnen und Stadträten.

+++ Vorankündigung:

Das traditionelle Sommerfest des CSU-Kreisverbandes Würzburg-Stadt findet am 27.08.2022 in der Kleingartenanlage am Hubland statt. Wir freuen uns auf den Austausch mit Ihnen!